



Typisch

Weinviertel!

Merlot Barrique

Lagenwein (*single vineyard wine*):

Österreich *Austria*

Niederösterreich *Lower Austria*

Weinviertel *Weinviertel*

Qualitätsstufe (*Quality*):

Qualitätswein

Trinkreife (*most drinking pleasure*):

2-8 Jahre *years* bei *at* 16° C

unbedingt im großen Glas genießen

be sure to enjoy in a big glass

Alc. 14,0 vol.%

Restzucker (*residual sugar*) 6,3 g

Säure (*acidity*) 5,0 g

Jahrgang (*vintage*) 2018/2021

Lage & Ausbau

Rösselberg: Einer der höchsten Hügel Poysdorfs, süd-westlich ausgerichtet mit hohem Lehmantel im Sandboden sind die perfekten Voraussetzungen für einen würzigen Merlot. 40 Monate in französischen Barriques.

Charakter

“Sattes Rot mit dunklem Kern und zarter Randaufhellung. Aromen von geröstetem Kaffee, Schokolade und eingelegten Brombeeren mit einem Hauch von Minze. Am Gaumen trocken mit gut eingebundenem, reifem Tannin und dezenter Extraktsüße. Opulenter gut balancierter Körper, Bitterschokolade, Kakao und ein Gewürzcocktail von Wacholder, Süßholz, Zimt und Vanille begleiten den perfekt langen Abgang. Dieser dichte und zugleich elegante Merlot wird noch sehr lange Freude bereiten.”, Dipl.-Somm. Harry Wurm.

Vineyard & Vinification

Rösselberg: One of the highest hills in Poysdorf, facing south-west with a high proportion of clay in the sandy soil are the perfect conditions for a spicy Merlot. 40 months in French barriques.

Character

“Deep red with a dark core and delicate lightening at the rim. Aromas of roasted coffee, chocolate, and preserved blackberries with a hint of mint. On the palate, dry with well-integrated, ripe tannins and a subtle sweetness from the extract. An opulent, well-balanced body, with notes of dark chocolate, cocoa, and a spice cocktail of juniper, licorice, cinnamon, and vanilla accompanying the perfectly long finish. This dense yet elegant Merlot will continue to bring great pleasure for many years to come.”, Dipl. sommelier Harry Wurm.



WEINGUT HIRTL

Brunngasse 72, 2170 Poysdorf - Österreich (Austria)

Telefon: 0043 (0)2552/2182, Cell: 0043 (0)699/17000711 & 0043 (0)699/14000611

E-Mail: office@weingut-hirtl.at, Web: www.weingut-hirtl.at fb: www.facebook.com/WeingutHirtl

